

# Modaes

Entorno

## Las exportaciones colombianas de moda siguen a la baja en julio con una caída del 0,8%

El acumulado anual se mantiene así en negativo, con un descenso del 0,2%, según datos hechos públicos hoy por el Departamento Administrativo Nacional de Estadística (Dane).

Stephania Quintero  
7 oct 2019 - 00:00



La moda colombiana sigue perdiendo peso en el exterior. En julio, las ventas al extranjero de prendas de vestir se redujeron un 0,8%, según datos hechos públicos hoy por el Departamento Administrativo Nacional de Estadística (Dane) del país.

El sector acumula así un descenso del 0,2% entre enero y julio respecto al mismo periodo del año anterior. En concreto, en los siete primeros meses del año Colombia vendió al extranjero prendas de moda y accesorios por valor de 264,1 millones de dólares, frente a los 264,6 millones de dólares del año anterior.

Por su parte, el calzado sufrió un descenso todavía más acusado, situándose como una

---

# Modaes

---

de las categorías que peor evolucionó en los mercados internacionales en julio. Según el Dane, las ventas al exterior de este sector se desplomaron un 8,1% en el séptimo mes del año.

## **El calzado fue uno de los sectores que más redujeron sus exportaciones en julio**

De este modo, **el descenso acumulado en lo que va de año asciende ya al 2,9%**, hasta 18,2 millones de dólares, frente a los 18,8 millones de dólares de los siete primeros meses de 2017.

Las exportaciones totales de mercancía procedente de Colombia ascendieron a 3.271 millones de dólares en julio. La categoría de manufacturas, donde se incluyen los productos textiles, aportó 745,3 millones de dólares.

**El acumulado anual del conjunto de las exportaciones colombianas asciende a 23.573 millones de dólares**, un 2,5% menos que en los siete primeros meses del ejercicio 2018.